

le courrier *de Mantes*

Retour gagnant pour Paul Personne

Au COSEC Pablo-Neruda des Mureaux

Le Courrier de Mantes

Publié le: **01 décembre 2004**



— Paul Personne sur la scène du Cosec, samedi dernier.

Les « *Paulo, Paulo !* » ont résonné dans le Cosec Pablo-Neruda avant l'entrée en scène de Paul Personne.

À l'occasion de sa tournée, le meilleur bluesman français revenait dans une ville où il a grandi entre l'âge de 14 ans et 19 ans. Samedi soir, quatre cents personnes étaient venues saluer ce retour. Avant qu'il ne commence à chanter, Paul Personne a tenu à préciser qu'« *il n'avait pas oublié les années passées ici car cette ville a vu naître les prémices de ma musique* ». Il en a fait du chemin depuis ses deux premiers albums solos sortis au début des années 80. Mais il a gardé cette couleur musicale particulière, mélange de rock et de blues, pour le plus grand plaisir de ses fans.

Au Cosec, le guitariste de génie a chauffé son public avec d'anciennes chansons avant d'enchaîner avec les titres extraits de ses deux derniers albums intitulés « *Demain... il f'ra beau* » et « *Coup d'blues* » sortis cette année.

Paul Personne a lancé la saison culturelle muriautine 2004-2005 sur les bons rails.

G.V.